

Québec, le 27 avril 2020

**Objet :** Mot du président au réseau

Monsieur,  
Madame,

Depuis le début de la crise de la Covid-19, la TRÉAQ travaille à pied d'œuvre avec la Fédération des commissions scolaires du Québec (FCSQ) et le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur (MEES) afin de permettre aux élèves adultes de poursuivre leur objectif de formation.

Les rencontres des divers comités (mixte FP et FGA, gouvernance, etc.) se sont multipliées et des échanges avec les différentes instances du ministère ont lieu quasi quotidiennement.

Nous travaillons sur des enjeux importants comme l'évaluation, les fins de parcours de formation, la diplomation, le financement, la formation à distance, etc. De plus, nous appuyons l'équipe de la Direction de l'éducation des adultes et de la formation professionnelle (DÉAFP) du MEES sur des sujets aussi pointus que le programme de Santé, assistance et soins infirmiers (SASI) ou sur la reconnaissance des acquis et des compétences (RAC).

Nous avons bon espoir que le fruit de notre travail permettra aux centres de recevoir des directives claires dans un avenir rapproché.

La situation que nous vivons actuellement nous oblige à voir l'éducation autrement, à nous plonger à pieds joints dans l'ère numérique et elle bouscule à grande échelle nos structures et nos façons de faire. En tant que président de la TRÉAQ, je vous incite à partager votre expertise pour faire grandir le réseau de l'éducation des adultes au Québec, et ce, tant en FP, qu'en FGA et en FBE. Soyons créatifs et travaillons ensemble.

**Là où les experts passionnés de la FP, de la FGA et de la FBE convergent pour s'informer, s'impliquer et faire avancer les pratiques.**



**Normand Lacasse**  
Président de la TRÉAQ